

#WEST #SENIOREN 07.Mai2019

# Ortssenioresnleitung Duisburg „Senioreninnen und Senioren in der digitalen Welt“

Die Ortssenioresnleitung des Ortsverbandes Duisburg hat am 24. April ihre Mitglieder zu einer Tagesveranstaltung zum Thema „Senioreninnen und Senioren in der digitalen Welt“ in die Geschäftsstelle Duisburg eingeladen. Die Vorsitzende Ursula Potyka begrüßte alle herzlich und hob in ihren einführenden Worten den Referenten Rüdiger Piatkowski, Gewerkschaftssekretär aus dem Vorstandsbereich stellvertretende Vorsitzende Regina Rusch-Ziembra, Abteilung für Sozialpolitik, Familienpolitik, Frauen und Senioren, besonders hervor.



Es sollte beleuchtet und diskutiert werden, wo es schon in unserem privaten und öffentlichen Lebensbereich durch die Digitalisierung Veränderungen gibt, z. B. medizinischer Bereich, Behörden, Banken oder Verkehrswesen. Welche Gefahren dies für uns mit sich bringt und wie wir uns am besten schützen

können. Und was die EVG heute bietet, speziell für ihre Seniorinnen und Senioren.

Rüdiger Piatkowski stellte zum Anfang die Digitalisierung der Arbeitswelt von der ersten bis zur vierten industriellen Revolution vor. Am Anfang gab es die Dampfmaschine, dann kam die Fließbandarbeit, weiter ging es mit dem Roboterzeitalter bis heute zu Industrie 4.0. Während diesem Vortrag gab es schon eine heiße Diskussion unter anderem über Arbeits- und Gesundheitsschutz und welche Aufgaben und Möglichkeiten hierbei die Gewerkschaften haben sollen. Weiter stellte Rüdiger Piatkowski das Projekt „Wir sind Teil der digitalen Welt“ vor. Hier geht es darum, die EVG-Mitglieder für die „digitale Welt“ fit zu machen und gemäß einem Antrag der Wahlkreiskonferenz Erfurt, den Gebrauch der neuen (digitalen) Medien auch für Senioren zu ermöglichen. Es wurden die Vor- und Nachteile der Geräte wie Smartphone, Tablet, Desktop-PC und Laptop erläutert. Begriffe wie WLAN, mobiles Internet und Apps erklärt.

Zum Schluss wurde der Film „Cloud Worker“ gezeigt und die Frage gestellt, wie viel davon ist heute schon Realität und wo führt dies hin. Auch hier kam wieder die Position der Gewerkschaft für die Zukunft ins Gespräch. Alles im allen war es eine gelungene Veranstaltung mit einer regen Diskussion und die Teilnehmerinnen und Teilnehmer waren dankbar über die vielen Informationen.

#### **Downloads**



Aushang

(PDF, 206.33 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user\_upload/19-05-07-

PM\_OSL\_Duisburg\_Tagung\_24.04.2019.pdf)